



Proceso de desafuero vs Cuauhtémoc Blanco se encuentra en revisión

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Está a punto de aprobarse la segunda reforma constitucional que mando la presidenta Claudia Shinbuam en torno a soberanía, pero también siguen vigentes los procesos de desafuero contra **Cuauhtémoc Blanco** y Alejandro Moreno y esto lo lamenta el priista **Rubén Moreira**, quien aclaró que en el caso de Alejandro Moreno, el asunto fue desechado en la Sección Instructora de la que él era integrante.

La Fiscalía General de Morelos ya aclaró algunas imprecisiones y solicitó quitar el fuero al diputado Cuauhtémoc Blanco por su presunta participación en el delito de violación en grado de tentativa. El presidente de la Sección Instructora, **Hugo Eric Flores**, acusó al diputado panista, **Germán Martínez**, de mentir, al señalar que la Sección Instructora había pospuesto la admisión de esta solicitud.

<https://drive.google.com/file/d/1i0M2ZtLiVK47qaKyFZC3acLMW21OpeFA/view?usp=sharing>